Korfu

Insel des Lichts

1.- 4. Juli 2018



Transformation * Inspiration * Austausch mit Gleichgesinnten * Selbstheilung

Urlaubsseminar mit

Matrixaufstellungen

Transformationsretreat mit 5 Tagen Matrixaufstellungen Matrix und Quantenheilung in Verbindung mit systemischen Aufstellungen: ein Quantensprung in der Transformation von familiären und anderen Systemen!

Schreib uns hier.. (klicken) oder ruf uns an 0202 760297 für Dein persönliches Angebot (auch nur Urlaubs möglich)

für 5 Tage Seminar incl. 7 x Übernachtung/ Frühstück

5 intensive Tage - ca 5 Stunden am Tag Aufstellungen im morphogenetischen Feld - jede/r der maximal 12 Teilnehmer kann mindestens ein eigenes Thema aufstellen. Auch als Stellvertreter bei anderen Aufstellungen werden bei allen Teilnehmern unbewusste Blockaden angesprochen und aufgelöst. aktive Auszeit unter Gleichgesinnten - Seminar - Freizeit spannende Filme über energetisches Heilen im Abendprogramm.

5 Tage Seminar + 2 Urlaubstage

Was sind Matrixaufstellungen?

FRIEDEN SCHLIESSEN mit sich, der Familie in Herkunft und Gegenwart und dem Umfeld!

Das Besondere ist die Verbindung der systemischen Aufstellung mit den Techniken der Matrix und Quantenheilung (Heilung durch reines Bewußtsein). Mit dieser hoch wirksamen und lösungsorientierten Methode können alte Verletzungen, (karmische) Verstrickungen und Sabotage-Programme in Bezug auf Geld, Erfolg, Partnerschaft und Beruf transformiert werden. Es können auch gesundheitliche und emotionale Themen jeder Art aufgestellt werden.

Das gesamte (Familien-) System des Menschen wird wieder nach der eigenen göttlichen Urmatrix ausgerichtet. In diesen 5 Tagen Seminar kombiniere ich die Werkzeuge der Matrix und Quantenheilung mit Familien- und Systemaufstellungen. Durch die Quantenheilung wird die Arbeit mit Aufstellungen noch mal wesentlich erleichert und vereinfacht, belastende Gefühle und verstrickte Beziehungen werden nicht nur durch die Aufstellung bewusst, sondern können leicht und einfach aufgelöst werden.

Welche Themen können aufgestellt werden?

Es kann jedes Thema, beruflich, privat, auch gesundheitlich aufgestellt werden. Die dahinterliegenden blockierten Emotionen ins Gewahrsein zu nehmen, ist der wesentliche Ansatz der Aufstellung. In diesem Retreat kann jeder Teilnehmer ein eigenes Anliegen einbringen, d.h. ein eigenes Thema aufstellen oder als Stellvertreter dabei sein.

Die Gruppe ist ein geschützter Erfahrungsraum für alle, die Interesse haben, unterschiedliche Beziehungskonstellationen emotional zu erfahren, die eigene Intuition zu schärfen oder die den Wunsch haben, regelmäßig an eigenen Themen zu arbeiten. Ich arbeite seit acht Jahren intensiv mit Werkzeugen der systemischen Aufstellungen in verschiedensten Ansätzen, von der Schule Hellingers bis zum Freien Familienaufstellen und bin fasziniert, wie leicht in Kombination mit der Matrixarbeit Verstrickungen in Familien (und anderen Systemen) aufgelöst werden können.

Familienaufstellung - was ist das?

Unser Familiensystem ist unser ureigenes Feld. Wir bewegen uns unser Leben lang in unserem Familiensystem. Es kann uns Kraft und Stabilität schenken. Wir sind über dieses Feld mit unseren Ahnen und ihrer Weisheit, ihren Fähigkeiten, Kräften verbunden. Dieses Feld kann uns aber auch behindern, lähmen oder völlig erstarren lassen. In der Aufstellung können wir verborgene unbewusste Dynamiken des Familiensystems aufdecken und beleuchten. Sind die blockierenden Hindernisse im Hintergrund der Seele bewusst gemacht, können Lösungen gefunden werden, sichtbar und spürbar während der Aufstellung manifestieren sie sich gleichzeitig im gesamten Familiensystem.

Ablauf einer systemischen Aufstellung

individuelle Problemstellung wird vor der Aufstellung besprochen und das Ziel der Arbeit vereinbart. Die Stellvertreter Systems werden aufgestellt und fühlen sich in das morphogenetische Feld des jeweiligen Systems ein. Wenn die hemmenden Programme und Blockaden spürbar werden, können sie auf Quantenebene transformiert werden. Die alte Realität auf, es entsteht eine neue Realität. Mit der Quantenheilung ist es möglich, direkt, unmittelbar und ohne Nebenwirkungen die Matrix zu verändern, neu zu gestalten und bleibende Ergebnisse zu erzielen. So können sich augenblicklich körperliche oder emotionale Probleme, Süchte, Abhängigkeiten, Probleme in Lebensthemen, psychologische Blockaden im System einfach auflösen, wenn ein entsprechender Impuls gesetzt wird. Die Antwort, ob die Seele einen Impuls annimmt und eine Transformation stattfindet, ist die Welle. Physikalisch ist die Welle definiert als ein räumlich und zeitlich veränderliches Feld, das Energie durch den Raum transportiert. Die Kraft der Welle bringt spürbar Freude und Leichtigkeit ins Leben, setzt Potenziale frei, öffnet neue Sichtweisen in allen Lebensbereichen und transformiert Blockaden auf allen Ebenen. So wird gebundenes Potential wieder freigesetzt und Lebensfreude und Leichtigkeit können sich im System ausbreiten. Die Beteiligten der Aufstellung können die Qualität bedingungsloser Liebe, Frieden, Freude und Fülle (die Matrix-Energie) fühlen und in ihrem System verankern. Jedes System existiert bereits in seiner Vollkommenheit, die jedoch durch persönliches Schicksal aus dem Bewusstsein gerückt ist. Die Verbindung mit der göttlichen Matrix stellt den Kontakt zur systemischen Ordnung her. Der Aufstellende kann in seiner Zeit und nach seinen Möglichkeiten diese Ordnung annehmen.

Wann ist eine Aufstellung sinnvoll?

festgefahrenen, scheinbar unauflöslichen bei Problemen, Erkrankungen und Fragestellungen - im Privaten wie im Beruflichen - kann eine Aufstellung sehr erkenntnisreich sein. Sie hilft, Frieden zu schliessen mit sich und der Familie, die Altlasten der Vergangenheit und alte familiäre Verstrickungen loszulassen. Auch körperliche Themen lassen sich aufstellen im Sinne des Körpersystems, in dem sich wiederum emotionale und spiegeln. Themen Stellvertreter können Familienangehörige, Partner und Kollegen sein. ebenso Herkunftsländer. Dieses Körperteile oder Phänomen tritt bei Flucht oder Vertreibungsschicksalen besonders Herkunftsfamilie auf. Eine Aufstellung hilft, die Ursachen wiederkehrender Schwierigkeiten und Probleme in Beziehungen zu erkennen und zu lösen, z.B. bei Konflikten mit Mitmenschen, mit Kindern, den Eltern oder anderen im Berufsleben, Menschen, verringerter Vitalität durch Probleme, die die eigene Freude und Gestaltungsvielfalt im Leben einschränken und zu Beeinträchtigungen führen, Schwierigkeiten und Problemen in der Partnerschaft, insbesondere bei wiederkehrenden Themen Mustern

(ggf. in mehreren Partnerschaften), Einsamkeit, Isolation trotz Partner-schaftswunsch, Umbruchsituationen im persönlichen Umfeld oder Beruf, Veränderungswusch, Unsicherheit in Veränderungssitua-tionen, dem Wunsch, eigene Sichtweisen und Prägungen zu verstehen und die eigene Rolle und Muster in der Herkunftsfamilie bzw. aus der eigenen Kindheit nachzuvollziehen.



